

平成 28 年 4 月 27 日

公的機関を装った還付金詐欺に関する情報提供

平成 28 年 4 月 27 日（水）河内長野市在住の女性（78）と男性（86）の夫婦宅に、市役所の者と名乗る人から電話があり、「高額医療費の払い戻しの申請書を送っているが、申請がない。払い戻しの金額は 12700 円。銀行からなら支払うことができる。三菱東京UFJの職員からこのあと連絡させる」と電話があり、その後三菱東京UFJ銀行の職員タナカを名乗る者から電話があった。女性が、相手に言われるままコンビニのATMで手続きを行った。

女性は手続き後に不審に感じ、娘さんに相談し、娘さんから市役所に確認の電話が午後 2 時 45 分にあり、本件が発覚、直ちに銀行と警察に連絡をするよう告げた。

その後、午後 5 時に娘さんから再び電話があり、預金通帳から 99 万円が引き落とされていたことがわかった。

本市では、本日市役所に通報があっただけでも 9 件の不審電話があり、ホームページや広報などでも注意を呼び掛けている。

なお、4 月は 27 日現在 32 件の不審電話があった。

問い合わせ：河内長野市 保健福祉部 保険年金課 ☎0721-53-1111